

Olimpíadas de la Cuenca del Salado, una cita con lo mejor del deporte regional

Escrito por Administrador

Miércoles, 14 de Marzo de 2012 00:00

La ciudad de Lobos será escenario de la 10^o realización de las Olimpíadas de la Cuenca del Salado, que se llevarán a cabo los días 14, 15 y 21 de abril, con el cierre musical de La Mosca.

Se informó que este año se han sumado nuevas disciplinas deportivas (arribarán a un total de 39) que concentrarán unos 4.000 deportistas de Roque Pérez, Lobos, San Miguel del Monte, Saladillo, 25 de Mayo, Cañuelas, General Las Heras, Las Flores, Coronel Brandsen, Mercedes, San Andrés de Giles, Chascomús, General Alvear, General Belgrano, Luján y Navarro.

Toda la infraestructura que tiene el distrito de Lobos está siendo acondicionada para recibir a los deportistas de 15 distritos de la provincia de Buenos Aires.